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Ata de Assembleia de eleição/escolha dos representantes de Pais de 

Alunos da educação básica pública do Município para o Conselho 

Municipal do FUNDEB. 
 

Aos 28 dias do mês de maio de 2024, às 13:30 horas, na sala de reuniões da 
Secretaria Municipal de Educação, localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 
1.328, Centro, reuniram-se os membros do Conselho do CACS/FUNDEB, com 
a participação do Secretário Municipal, Prof. Gustavo Felix Marçon para a 
realização da Assembleia de eleição/escolha dos representantes de Pais de 
Alunos das escolas de educação básica pública do Município, que irão compor 
o ConselhoMunicipal do FUNDEB, através de eleição/escolha, até o final do 
mandato, que se dará em 31/01/2026, 2023-2026, de acordo com a Lei Federal 
nº 14.113, de 25/12/2020 e Lei Municipal nº 3.398, de 20/05/2021, a qual foi 
Presidida por sua Presidente Valéria R. Vicentin Moscato, que lavrou e redigiu a 
a presente Ata. Estiveram presentes os seguintes representantes: 
CEMEI Pref. Antonio Osvaldo De Luca: Juliana Cristina de Azevedo 
CEMEI Grilo Falante: Rafaela Cruz Fontes Torelli 
CEMEI Profª. Mercedes Lopes de Marchi: Natália Chiarato Nunes 
EMEF. Profª. Alzira Kruger Guther: Telma Aparecida da Conceição Bueno 
EMEF. Profª. Mariana Gonçalves Dias: Maira Cristiane da Fonseca Santos 
Dando início a Assembleia o Secretário Municipal de Educação, Prof. 
Gustavo relatou sobre a importância da participação dos Pais junto ao 

Conselho do CACS/FUNDEB em prol dos alunos, relatando os objetivos 

principais do Conselho, da frequência das reuniões realizadas, das 

visitas efetuadas junto às escolas estaduais e municipais do Município, 
a aplicação dos recursos na manutenção dos prédios escolares e 

pagamento dos profissionais do Quadro do Magistério Municipal. 
Informou ainda, que a Secretaria de Educação disponibiliza estrutura 

física e equipamentos para a realização das reuniões, e também 

disponibiliza veículo sempre que necessário. Agradeceu também a 

presença dos Conselheiros presentes, Na sequência, passou a palavra para a 
Presidente Valéria que deixou em aberto a palavra para manifestação dos 

interessados. Após análise e discussão foram eleitos os seguintes 
representantes de Pais de Alunos, a saber:  
Titular:Juliana Cristina de Azevedo 
Suplente:Telma Aparecida da Conceição Bueno, 
 tendo em vista que atual suplente pediu seu desligamento da função junto ao 
Conselho. 
 
Após a eleição o Secretário Gustavo, a Presidente e demais Conselheiros,  
cumprimentaram os Pais de Alunos eleitos desejando sucesso aos mesmos. A 
Presidente informou que há um grupo de  whatsapp para este Conselho para 

facilitar a comunicação entre seus membros, pedindo autorização para 

a inclusão dos mesmos estando todos de acordo.  
 



Nada mais havendo a tratar a Assembleia foi encerrada, ficando determinado o 
envio dos nomes dos eleitos deste segmento ao Poder Executivo para que se 

digne expedir em ato próprio a nomeação dos mesmos para posterior 
posse. Eu, Valéria Rosimeire Vicentin Moscato Presidente do CACS/FUNDEB,  
redigi e lavrei a presente Ata que após lida e achada conforme, vai 
assinada por mim Sra. Valéria R. Vicentin Moscato Presidente do 
CACS/FUDNEB e pelo Secretário Municipal de Educação, Prof. Gustavo Felix 
Marçon. Barra Bonita, 28 de maio de 2024. Gustavo Felix Marçon – Secretário 

Municipal, Valéria R. Vicentin Moscato – Presidente, Edineia Ap. da Silva Buss 

– Vice-Presidente, Leila Cristina Fernandes, Alcineide Castro Gusmão,  Willian 

Gustavo Costa, Rafael Haziel Silva Buss, Juliana Cristina de Azevedo, Rafaela 
Cruz Fontes Torelli, Telma Aparecida da Conceição Bueno, Maira Cristiane da 
Fonseca Santos, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Natália Chiarato Nunes. 
 


